

La remodelación de Kaltxango se iniciará en diciembre

Esta semana se ha comenzado con la adecuación de la zona para crear en este espacio una plaza y paso de peatones

AINHOA LASUEN

ERMUA. Esta semana ha comenzado la adecuación de la zona de Kaltxango y el traslado de materiales para las obras que comenzarán a primeros del mes de diciembre. A partir de entonces se iniciarán las tareas que permitirán remodelar el antiguo cruce de Kaltxango, en forma de media luna, así como su zona aledaña y convertirlo todo en un espacio de coexistencia en el

que primará la estancia y el paso de peatones.

Estas obras se gestionan en este momento puesto que se debía esperar a la apertura de la variante y la construcción de la nueva rotonda que ya están en marcha desde hace pocas semanas.

Los trabajos que se desarrollarán en Kaltxango durante los próximos días comenzarán con el vallado del recinto, acopio de material y la retirada de diverso mobiliario urbano, así como de elementos vegetales (arbolado, arbustos), etc. Posteriormente, en diciembre, se abordará la construcción de la nueva plaza y equipamiento urbano que se instalará en la zona.

El proyecto de urbanización adjudicado en concurso público corre

a cargo de Studio3e arquitectos. Tendrá un coste de 300.000 euros y se prevé que las obras se desarrollen a lo largo de aproximadamente cuatro meses.

Con este proyecto se urbanizará el espacio delimitado por la antigua N-634 y los edificios residenciales que lo rodean.

Una vez construida la actual rotonda que organiza los flujos de tráfico hacia las diferentes vías a las que se accedía antes a través de Kaltxango, esta zona se podrá convertir en un lugar para la estancia y el tránsito de peatones.

Se configurará un parque central, con jardines y arbolado, rodeado de un cinturón verde que actuará como barrera natural para proteger y aislar del tráfico rodado. La ligera pendiente de la zona se resolverá creando una plataforma horizontal en el centro, a la que llevarán naturalmente todos los caminos. En ese espacio se plantarán árboles de la especie 'Acer campestre', con ramas densas y extendidas que conforman una copa tupida, que tratará de aislar la zona del tráfico.

Junto al parque se mantendrán dos viales, a derecha e izquierda, que se podrán utilizar para emergencias y usos especiales. Estos contarán con un firme de hormigón impreso, similar al del resto de la calle Marqués de Valdespina.

Parada autobús

Otro de los cambios que se realizarán en esta zona será el traslado de la parada de autobús del Bar Paco a esta zona, que actualmente ya tiene delimitado el contorno.

Tras la solicitud del Ayuntamiento, Bizkaibus colocará dos marquesinas en esta zona. Se trata de las nuevas marquesinas con indicadores de tiempos de espera que la empresa de transporte público instala en los últimos tiempos.



Zona que va a ser objeto de obras en los próximos meses. :: A. L.



Entrega de premios a las ganadoras del certamen. :: A. L.

Natalia García, Irati Iglesias y Lara Fernández ganan el concurso 'Beldur barik'

A. LASUEN

ERMUA. Natalia García Zabala e Irati Iglesias en la primera categoría (de 12 a 17 años) y Lara Fernández en la segunda (de 18 a 26 años) fueron las ganadoras de los premios del concurso 'Beldur Barik' de Ermua. A esta convocatoria se presentaron 9 trabajos audiovisuales que ayer se proyectaron en Lobiano.

La obra titulada 'Grita', de Natalia García Zabala e Irati Iglesias, recibió este primer premio, ya que «en su obra si bien se muestra una parte más estereotipada respecto a los malos tratos físicos no se limitan a esto, sino que muestran otras manifestaciones de desigualdad, machismo y violencia hacia ellas, hacia las jóvenes, en sus entornos», comentaba durante el festival la concejala de Igualdad, Beatriz Gámiz. «Por otra parte, muestran una actitud activa de apoyo y solidaridad como estrategia para enfrentar esa violencia», aclaraba.

La premiada en la segunda categoría, que repite su participación y éxito en el concurso local, Lara Fernández, quiso destacar que «en mi obra he querido plasmar esa reflexión que, por mi parte, yo tuve antes de darme cuenta porqué estaba luchando por ello. Creo que antes de cada cambio debe existir

una reflexión y en mi vídeo se vive, sobre todo, esa reflexión que yo tuve y que intento plasmar para que el resto también piensen sobre ello», añadía. Para el jurado el trabajo de Fernández, «identifica y visibiliza las situaciones cotidianas de desigualdad y machismo que generan la violencia hacia las mujeres, sugiriendo de una forma creativa la necesidad de acabar con ellas».

Desde principios de 2018 'Setem Hego Haizea' junto con entidades de la red de 'Sarean sare' ha impulsado un proceso de reflexión sobre la relación que hay entre las relaciones machistas y el consumo. En este proceso han participado integrantes de varias asociaciones y entidades, entre ellas la Casa de la Mujer de Ermua. El objetivo era conseguir un grupo de canciones que el jueves se pudieron disfrutar en Lobiano, de la mano de 'Puro Luego'. Además de la música su objetivo es generar una reflexión sobre el modelo de consumo imperante en la sociedad. En el acto también se informó de que Ermua contará con autobuses gratuitos para acudir al Festival 'Beldur Barik' que se celebrará hoy en Gazteiz. Se podrá consultar esta información en La Casa de la Mujer.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SÓS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERÍA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Superlópez	17.00-19.45-22.30
Animales fantásticos	17.00
El fotógrafo de Mauthausen	19.45-22.30
La sociedad literaria...	19.45-22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
La sociedad literaria...	19.30
Bohemian Rhapsody	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: De 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	

Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Calbetón, 19).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkake, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoarren, 10).	

DEBA



El regional de honor ha de reponerse del golpe sufrido la pasada jornada.



Una jugada de Sobrado ante el Aretxabaleta. :: FOTOS ANDER SALEGI

El regional de honor buscará recomponerse del mazazo sufrido la semana pasada

Errota Zar acogerá ente hoy y mañana cuatro partidos de liga

:: ANDER SALEGI

DEBA. Las categorías inferiores del club descansarán esta jornada y el resto de equipos jugará entre hoy y mañana, con cuatro partidos (dos hoy y otros dos mañana) en Errota Zar.

El regional quiere recuperarse de la dolorosa derrota que sufrió la anterior jornada ante el líder, el Anaitasuna. Que mejor manera de recuperar los ánimos que enfrentándose a un rival de la zona baja y ante tu afición. Hoy a partir de las 16.30

los entrenados por Quindos se enfrentarán al Alleru en Errota Zar. Seis puntos y siete puestos separan a ambos equipos en la clasificación.

Al juvenil, a pesar de que en casa se está asentando, los resultados fuera le están siendo negativos y eso le ha llevado a ocupar la zona medio-baja de la clasificación, a menos de tres puntos del descenso. Mañana les toca desplazarse (autobús 14.30) a Legazpi para enfrentarse al Iintxa, cuarto clasificado con seis puntos más que los debarra. El partido comenzará a las 16.15 horas.

El cadete masculino volvió a ganar la semana pasada después de dos derrotas consecutivas. Los bu-

enos resultados de este equipo han servido para que sean cuartos en la clasificación a ocho puntos del líder. Hoy los entrenados por Gorroño y Esnaola se desplazarán (autobús 9.30) a Ordizia para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 11.30 horas. El Ordizia tiene seis puntos menos que los debarra y ocupa la zona baja de la clasificación. El cadete femenino continúa en racha y liderando el grupo. Mañana a las 11.00 jugarán en Errota Zar ante el Anaitasuna, tercer clasificado con siete puntos menos que las debarra.

El infantil de honor se reencontró con la victoria la semana pasa-

da, cosa que no pasaba desde hacía más de un mes. Esta última victoria les ha colocado terceros en la clasificación. Mañana a las 16.30 jugarán en casa contra el Lagun Onak, colista del grupo. El infantil txiki comenzó la nueva fase y no pudo empezarla con victoria. Hoy se desplazarán (autobús 9.15) a Oñati para enfrentarse al Aloña Mendi, rival que al igual que los debarra no suma ningún punto en esta nueva fase.

El infantil femenino la semana pasada logró la primera victoria de la temporada en el derbi ante el Mutriku. Hoy a las 10.00 jugarán en Errota Zar contra el Bergara A, penúltimo clasificado, pero con los mismos puntos que las debarra.

Nagusilan

La asociación Nagusilan que trabaja por el empoderamiento de las personas mayores y realiza diferentes actividades con este grupo de personas, cuenta con una delegación en Deba y mañana, de 12.00 a 14.00 horas en los arcos del Ayuntamiento, colocarán un punto informativo.

'Atlantic Geoparks' europar proiektuko laugarren koordinazio batzarra egin zen Geoparkean

:: A.S.

DEBA. 'Atlantic Geoparks' europar proiektuko laugarren koordinazio batzarra orain dela pare bat egun egin zen, Euskal Kostaldeko Geoparkean. Hain zuzen ere, Geoparkea da proiektu honetako kideetako bat. Batzarrean proiektuaren bazkide diren 12 erakundeetako ordezkariak parte hartu zuten, 20 bat lagunek. Bileraren helburua izan zen proiektuaren baitan egiten ari diren jardueren jarraipena egitea eta datozen hilabeteetara begira egingo diren ekintzak zehaztea. Lehendabiziko saioa asteazkenean egin zuten Kantabrian, Limpas herriko paradorean, Kantabriako Udalerri Iraunkorren Mankomunitateak antolatuta. Ostegunean, berriz,

proiektuaren bazkideak Euskal Kostaldeko Unescoren Munduko Geoparkean batu ziren (Debak, Mutriku eta Zumaiak osatzen dute Geoparkea).

Goizean lan-saioa egin zuten Zumaiako Oxford aretoan. Oier Kortza, Zumaiako alkatea, bertara hurbildu da taldekideak agurtu eta ongi etorria emateko. Bazkalondoren, behin batzarra amaituta, Euskal Kostaldeko Geoparkeko flyscha gertutik ikusteko ibilaldia egin zuten itsasontzian, Asier Hilario Geoparkeko zuzendari zientifikoak gidatuta. Proiektu honekin, Europako bost herrialde ezberdinetako 12 bazkideek, horien artean, Euskal Kostaldeko Geoparkeak, Europa Atlantikoko Geoturismo Ibilbidea osatuko

dute, proiektukide diren lurraldeak lotuko dituen, eremu atlantikoko ondare geologikoa eta kulturala sustatzeko helburuarekin.

Proiektuaren baitan, beste zenbait ekintza egingo dira: audiogidak hizkuntza ezberdinetan, ibilbide geologikoak, geodibertsitatea modu birtualean esperimintatzeko web atari bat eta ikusentzunezko bat, besteak beste.

Bazkideak

Euskal Kostaldeko Unescoren Munduko Geoparkearekin batera, honako hauek dira proiektuaren bazkideak: Arouca Unesco Munduko Geoparkea eta Azores Unesco Munduko Geoparkea, Trás-os-Montes e Alto Douro unibertsitatea, Portugalkoak.

Forest Fawr Unesco Munduko Geoparkea, North Pennines AONB elkar-atea Erresuma Batukoak, Marble Arch Caves Unesco Munduko Geoparkea, The Burren and Cliff of Moher Unesco Munduko Geoparkea Copper Coast Unesco Munduko Geoparkea Irlandakoak, Lanzarote eta Chinijo uharteetako Unesco Munduko Geoparkea, Espainia, Kantabriako Udalerri Iraunkorren Mankomunitatea, Armorique eskualdeko Parke Naturala, Frantzia

Proiektu hau Europar Batasuneko Interreg Gune Atlantikoko programaren bidez finantzatzen da. Egitasmoak Unesco Geoparkeen Munduko Sarearen babesa dauka (GGN). Proiektua 2019ko azaroan amaituko da.

ERMUA

Se representa el espectáculo infantil 'Euria', hoy en Ermua, a las 17.00 horas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El espectáculo infantil 'Euria' se representará hoy sábado 24 de noviembre a partir de las 17.00 horas en el Ermua Antzokia. El espectáculo está dirigido principalmente a personas mayores de seis años, y tiene una duración aproximada de una hora.

'Euria', de la compañía Markeliñe, es un poema visual, una propuesta sin palabras que se ha alzado con el premio FETEN 2017 al mejor espectáculo infantil y con el premio Cornel Todea 2018 al mejor espectáculo en la Feria Internacional de Teatro Infantil de Bucarest, Rumanía.

Calmar lo que nos duele

'Euria' «habla de lo que nos pasa y sentimos cuando queremos algo y lo perdemos. Habla de ese tiempo necesario en el que la tristeza nos acompaña para calmar lo que nos duele. Habla de las pérdidas, grandes o pequeñas, como un hecho natural. Y que esta circunstancia de la vida también debería ser explicada en la infancia».

La obra, creada y dirigida por Markeliñe, cuenta con los intérpretes Fernando Barado, Natalia García y Ioar Fernández en el escenario. Las entradas están a la venta por 4 euros en Lobiano Kultur Gunea, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Antzokia.



Reserva ya tu sesión de fotos
Aisse MC
Fotografía infantil
www.aissemc.es
618 242 868



pisos.com piso
Te ayudamos a encontrar tu sitio - Te ayudamos a

